
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDREIRA 

  
 

ATA da 9ª Reunião Ordinária de 21/06/2023. 
 

Em reunião realizada na data acima citada as 17:00 horas da Sede da Secretaria 

de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente, estiveram presentes os 

seguintes conselheiros: 

 

Jose Renato Beloto, Vanessa Silva Cavenaghi, Marco Antonio Betiol,Carlos 

Eduardo Rodrigues, , Joao Rafael Cavenaghi,Cassio Scabora ,Joao Paulo 

Polidoro  Ângelo Cranchi, Marco Antonio Nunciaroni, Dra. Mônica Francisconi e 

Luciano de Freitas. 

 
A pauta discutida na reunião foi: 
 

• Leitura da Ata da última reunião; 

• Discussão efetividade dos trabalhos da Cooperativa Eco Pedreira  

• Apontamentos do GEFAU para regularização do Zoo/bosque;  

• Febre Maculosa; 

• Palavra livre.  

Foi aprovado pelos conselheiros o pedido de comparecimento na reunião do 

Comdema da Sra. Presidente da Cooperativa para conversarmos sobre as 

dificuldades existentes e as possibilidades de ajuda por parte do Comdema . 

Discutido também e aprovado pelos presentes a questão de utilizaçao do Centro 

de Eventos monsenhor Nilo Romano Corsi com restrições de ruídos, nesse caso 

foi encaminhado documento ao Departamento de Fiscalização para 

providencias. 

Aprovado também o envio de documento a CPFL para apresentar documento 

que comprove  a habilitação dos técnicos da CPFL que efetuam podas nas 

arvores do município. 

 



 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDREIRA 

 

Sobre febre maculosa foi aprovado o pedido a administração publica que seja 

colocado placas alusivas ao tema para orientação tanto da população local 

quanto dos turistas e visitantes. 

 

Foi apresentado aos conselheiros os pedidos apresentados pelo GEFAU , e 

aprovado pelos conselheiros o pedido de informações sobre o Fundo Municipal 

de Meio Ambiente e a possibilidade de sua utilizaçao para ser utilizado para 

realização das obras necessária , também foi aprovado o pedido de criação de 

QR CODE para que os visitantes do Zoobosque possam contribuir 

voluntariamente com a conservação e manutenção . 

Dentre os demais assuntos não constantes na pauta foram discutidos e 

aprovados para encaminhamentos as seguintes situações . 

• Ao departamento de comunicação o nome do responsável pelas 

publicações nas mídias do município para que o Comdema possa enviar 

matérias para serem publicadas, 

• Encaminhamento a Cetesb informações sobre a plataforma VRA e a 

possibilidade de cancelar os pedidos de supressão de arvores isoladas, 

uma vez que o município efetua tal licenciamento em conformidade com 

legislação municipal. 

• Ao Sr. Secretario de Obras e Vias Públicas foi aprovado o pedido de 

estudo de viabilidade de construção de barreia para contenção de animais 

silvestre ao longo da Av Wanderlei Vicentini e demais áreas vulneráveis.  

• Encaminhar ao Departamento jurídico a viabilidade de trabalho voluntario 

no Zoobosque . 

  

 

 
 
 


